

# **Honteux les lâches et les menteurs. (Message pour l'année 2023).**

**CARHAIX : LA HONTE DE LA BRETAGNE : CINQ SIECLES D'HUMILIATION, DEUX SIECLES ET DEMI D'ESCLAVAGE**, par la prétendue « Révolution française », érigée en message universel par les imbéciles et pour les imbéciles. Une classe politique nulle, de nullité absolue, à l'image des merdias français et bretons, tous à genoux, prosternés devant leurs maîtres.

*" Prétendre que les Bretons sont français, est aussi bête que de vouloir affubler une vache d'un tablier. Ne serait-ce pas ridicule? Que diraient les Français si nous leur disions qu'ils sont Bretons?"*

*" Les Bretons ne sont pas français, ils ne l'ont jamais été; ils ne le seront JAMAIS ".*

Louis Mélenec. Citations et proverbes (2017).

**Le message breton est universel : ce n'est pas une combat pour la Bretagne, c'est un combat pour la Dignité des hommes, et les droits des nations.**

Depuis la révélation de l'histoire nationale de la Bretagne, en 1975, grâce au président du tribunal de Quimper - Yann Brekilien, président des écrivains bretons, qui me dédicace cette année là son livre sur l'Histoire de la Bretagne -, j'ai continué à me battre, sans relâche.. Des milliers de démarches pendant des années, par les moyens, médiocres, dont je dispose : quelques conférences, quelques émissions,

des contacts avec les ambassades (Hongrie, Turquie, Autriche ... ), la censure bretonne de la collaboration, aux mains des Kollabos, étant féroce à l'égard de tout ce qui concerne la libération de la Bretagne, des lettres personnelles nombreuses. Celles destinées à Mélenchon, Taubira, Erdogan ont eu un certain succès, et ont été publiées par plusieurs pays étrangers, vous pouvez les lire sur la toile : <http://blog-louis-mellenec.fr/2015/06/29/melenchon-jean-luc-heros-breton-etfrancais-lhomme-indispensable-lettre-ouverte-a-ce-scavant-si-aimable-a-l>

## **Les ignominies rencontrées en Bretagne**

Une seule radio m'a donné la parole, de 1997, jusqu'en 2007 : radio courtoisie. Ce qui m'a valu des tonnes de critiques et **d'injures**. .... Savez-vous pourquoi ? Cette radio est cataloguée ... de droite ! Pas un mot dans les radios dites « de gôche », le museau obstinément bouclé, les oreilles fermées à la vérité.

JAMAIS - je dis : JAMAIS - UN MEDIA DE GÔCHE NE M'A DONNE LA PAROLE ! Jolis cocos que ces gens-là, qui se déclarent avec virulence indépendantistes ! Ils sont les héritiers de Staline, de Mao, de Pol Pot, de Ceausescu et autres criminels : plus de cent millions de victimes innocentes; ils rêvent de recommencer !

**A partir de 2006, internet a renversé la donne** : j'ai pu publier mes réflexions et mes articles. Je ne revendique ni de près ni de loin ni l'antériorité, ni l'exclusivité. Toutes mes publications rendent hommage à nos prédécesseurs - en les citant par leur noms, sans aucune exception , ils ont été des

centaines au cours de notre histoire : Pierre Le Baud, Alain Bouchart, Bertrand d'Argentré, Dom Lobineau, Dom Morice, La Borderie, Pocquet du Haut-Jussé ....

**Aucun merdia breton de la collaboration n'a jamais osé citer ni mes recherches, ni mon travail, ni mon nom : voyez Ouest-Torche et Télé-crasse.** Chez ces gens là, c'est une maladie mentale.

Ce que j'ai révélé au monde entier, en 2009 à Bruxelles, est terrifiant.

D'autres l'avaient fait, mais avaient été étouffés par le système, Seule la psychiatrie peut expliquer cette ridicule attitude infantile. Les psychiatres Carrer, Guy Etienne, ont confirmé cette maladie mentale, doublée d'une **jalousie effrayante** à l'encontre des Bretons qui disent la vérité, dans l'intérêt de tous.

**En 1945, par la vertu « salvatrice » de la France, certains Bretons patriotes ont dû s'expatrier pour échapper à la mort ou à la prison.** Ils avaient tenté de rétablir la Dignité du peuple breton. Ils ont été persécutés, par les colonisés bretons surtout. L'« épuration » - ainsi désigne-t-on cette opération nauséabonde de 1945 - a fait en Bretagne des dégâts abominables. Ceux qui ont osé parler, ont dû se protéger de ces malfrats. On a catalogué ces patriotes de terroristes : leur seul crime était d'aimer leur pays, et de désigner par leurs noms les abominations dont ils ont été victimes.

Mais la population, leur cervelle lavée et délavée depuis les mensonges de 1789, ne pouvaient pas comprendre le message : à l'école, l'enseignement de l'histoire nationale était interdit. Je n'ai eu la révélation de ma véritable identité qu'à 35 ans.

Tous les Bretons ne sont pas coupables de n'avoir pas agi. Les Français ont subi le même sort, par la propagande « républicaine » de la France, autoproclamée pays des droits de l'homme. L'un des directeurs de l'institut culturel de Bretagne, à qui je reprochais son silence, m'a écrit : « **que voulez vous, j'ai des enfants à nourrir** » ! Il a même conseillé à ce petit média dénommé ABP de ne plus publier mes articles (je tiens cela du professeur Philippe Argouarch, de l'Académie française). D'autres, devenus « ministres » ont vendu des armes, qui ont tué des femmes, des enfants, des chrétiens comme des musulmans. Les maires et les mairesses : mouche cousue comme le capitaine Haddock. De qui parlons - nous ?

Après tant d'années, j'ai maintenant de nombreuses gratifications. On n'osait pas m'écrire, ni même prononcer mon nom. Aujourd'hui Facebook et d'autres sites me font de très nombreuses propositions d'amitié, presque chaque jour. Il a fallu des années pour cela.

Moins de **cinq** personnes m'ont aidé dans ce long périple : parmi elles, je rends hommage à Pierre LEMOINE, à Erwan FOUERE, à Marcel TEXIER. La liste est presque complète. Pas un mot d'encouragement d'aucun député, d'aucun sénateur, d'aucun « hystoryen ».

Aujourd'hui, ces falsificateurs se sont transformés en copistes, avec un talent exceptionnel.

**Michel Rocard**, ancien premier ministre de François MITTERRAND, a dit, confidence révélée par WIKILEAKS, faite en 2005 à l'ambassadeur des Etats-Unis en France, M. Craig STAPLETON :

*« La France s'est construite sur la destruction de cinq cultures : les cultures bretonne, occitane, alsacienne, corse, flamande ... La France est une création militaire, faite de nations non homogènes »*

Le plus grand honneur qui m'a été fait, n'est pas dû à des « bretons », mais à des Juifs :

**Herbert Pagani**, Juif et fier de l'être :

« Les Bretons sont les juifs de la France ».

Pour moi, cet homme, par cette seule phrase, est un héros breton, car il a parlé là où les nôtres se comportaient en lâches.

A treize ans de distance, je ne manque pas, chaque année, de rendre hommage à sa mémoire.

**Hazo Nétanel**, Président de l'Association Bretagne-Israël, 2010 :

« Je suis toujours avide des leçons d'histoire du docteur Mélenec. Que de régressions, de persécutions, de tueries perpétrées à l'encontre de ce peuple qui veut légitimement vivre sa culture, sa langue, dans son propre pays ! C'est un miracle qu'il soit toujours debout. La pugnacité, l'opiniâtreté ne sont pas de vains mots pour désigner les Bretons. Les Juifs ont les mêmes qualités. Vos écrits rejoignent mes réflexions sur les peuples Juif et Breton...

**Le peuple Breton sort de cette léthargie, de ce confort d'esclave où tout est mis à sa disposition par la déesse raison, pour mieux l'étouffer. Le chemin sera long encore jusqu'à l'indépendance mais elle est inéluctable. La France est en faillite morale, intellectuelle, elle éclatera du fait des différentes communautés qui la phagocytent... C'est une**

**chance pour les peuples premiers de France. Les nouveaux médias changent la donne. Vos recherches qui étaient mises au ban, sont maintenant publiées. »**

**Gilles-William Goldnadel**, Président d'avocats sans frontières :

« Je suis Juif, et le revendique sans honte et sans vanité. C'est bien un génocide, le génocide de la Révolution française ... L'incroyable, l'impensable, l'inimaginable est que ce génocide est le fruit de ceux qui prétendaient agir au nom de principes nouveaux, de droits universels : les droits de l'homme. Ce génocide est bien un crime légal ... Pourquoi une telle inversion ? Là est le scandale; les bourreaux deviennent des victimes, et les victimes des bourreaux . N'est-ce pas cela que l'on appelle le négationnisme ? L'imprescriptibilité, ce qui est vrai pour l'un, comme pour le génocide des Arméniens, doit être vrai pour les autres ... » (Cité par Reynald SECHER).

**G. S.** présidente de l'ACCIR de Rennes (Association Culturelle et Cultuelle Israélite de Rennes), citant les écrits de Louis Mélenec :

« Paris se doit de rendre une terre qui ne lui appartient pas. Certes, elle n'est pas biblique mais, tout comme Israël, relève d'une entité culturelle et religieuse annexée par une force étrangère. »

**Le destin des traîtres.** Avant peu, vous verrez ce phénomène que j'ai annoncé à Bruxelles, publiquement, en 2009, à la tribune :

*« Tous les « universitaires », tous les « politiques », tous les merdias vont monter au créneau, en criant :*

**« A la soupe ! C'est nous qui, c'est nous quoi, c'est nous que, c'est nous qui vous avons libérés ! »**

*Ils monteront sur les tribunes, et, sans vergogne, se congratuleront devant des parterres de bretons naïfs et encore roulés ! On va encore pleurer dans les chaumières. »*

**Ainsi avons nous vu ces héros se manifester à Carhaix, qui jusqu'alors n'avaient rien fait que d'inutile, de honteux et de néfaste.**

**M. Troadec savait tout cela : il vient de se réveiller !!! Pas en avance, certes, mais, comme dit le proverbe, mieux vaut tard que jamais ! (Il n'a jamais répondu à aucune de mes lettres, ni à mon soutien : un vrai « breton », lui aussi !)**

**Dr LOUIS MELENNEC, breton depuis deux mille ans.**

**MARCEL TEXIER, ex-Président de l'OBE** (Bretons du Monde). Extraits du LIVRE BLEU :

« Vous faites œuvre de salubrité publique, docteur Mélenec.

La Bretagne a été incorporée à **la France à la suite d'une succession de crimes et d'opérations frauduleuses, pires : crapuleuses. Les invasions françaises de la fin du 15<sup>ème</sup> siècle ont scandalisé les contemporains.** Toute l'Europe s'était alliée pour soutenir les Bretons dans leur lutte patriotique pour défendre leur pays, tous les pays alliés envoyèrent des troupes en Bretagne : les Anglais, les Allemands, les Castillans et les Aragonais, les Gascons étaient présents aux côtés de nos soldats, sous les ordres de nos généraux...

L'invasion de la Bretagne par la France fut condamnée dans des termes péremptoires par toute l'Europe, personne ne soutint les Français.

Le texte connu sous le nom « d'Edit d'Union », publié unilatéralement par la France, en août 1532, présenté comme un traité jusqu'à vos travaux de juriste et d'historien, c'est-à-dire comme un accord bilatéral conclu par deux puissances souveraines, **ne fut rien d'autre qu'un tour de passe-passe juridique**, pire, une imposture, initiés et perpétrés par la France seule : jamais les Bretons n'ont été consultés sur leur sort, ils n'ont ni négocié, ni participé à la rédaction de ce texte, ils ne l'ont pas paraphé, il a été publié unilatéralement sans vote de leur part, **par la France seule**. L'hostilité des Bretons à l'égard des Français, leurs ennemis héréditaires, - **leur haine plutôt, car la France préparait ouvertement l'invasion de la Bretagne depuis longtemps** -, était millénaire, remontant au VI<sup>ème</sup> siècle. De nombreuses guerres ont opposé les deux pays ; la perspective pour les Bretons d'être gouvernés par un roi Français, par un prince détesté, était la catastrophe qu'ils redoutaient le plus.

En 1532, Bretagne a été annexée contre son gré : **les Bretons avaient le canon dans le dos, et, depuis les invasions de 1491, ne possédaient plus d'armée pour chasser leur ennemi : voilà toute la vérité**. Merci de l'avoir dite, et de l'avoir démontrée *d'une manière irréfutable*. (Personne n'a tenté de réfuter vos recherches, d'ailleurs, en dehors des Kollabos).

Pas davantage les Bretons n'ont accepté, en 1789, que leurs institutions autonomes ni leurs lois particulières soient supprimées, ni, durant tout le XIX<sup>ème</sup> siècle, que leur langue et leur culture soient persécutées, encore moins qu'ils soient gouvernés par des étrangers, décorés du nom de « préfets », gouverneurs exclusivement nommés par la France. Si la France est toujours présente en Bretagne, **c'est par l'effet de la force, non du droit**. Au regard du droit international, le prétendu traité de 1532, ironiquement baptisé « d'union perpétuelle de la France et de la Bretagne », étant nul de nullité absolue, **la Bretagne est juridiquement indépendante. L'ONU vient de rappeler que la France n'est présente dans les îles de Polynésie, que par le fait d'une colonisation : la situation est la même en Bretagne**.

**Vos publications établissent d'une manière aveuglante la légitimité des revendications des Bretons, occultées jusqu'à ce jour par un discours officiel inique. Ils nous confèrent UNE FORCE MORALE CONSIDERABLE.**